
NO ページ 内 容 回 答

１ 全般
P133

マニフェストの表示について。
基本計画内は全て町の施策なの
だから、マニフェストを特出しで
表示する必要はないのではない
か。

載することとします。
第６期美幌町総合計画の素案作成は『びほろ』

て掲載された施策が分かるように表示をしてい
たものです。

２ 全般 用語の意味がわからないもの
が多い。

基本計画内に注釈を増やす他、製本段階には巻
末に注釈を集めた用語集を掲載することとしま
す。

３ Ｐ１０（３）
①

自治会の人材確保は地域でも

て、自治会連合会等と連携して実
施するなどが必要ではないか。

記載を追加します。

４ Ｐ１１（10） 存置活動の強化とマニフェス
トの充実整備は同じような内容
なのでは。

統合して修正します。

５ Ｐ１９（２）
① 少対策としても有効ではないか。

りましたが、相手町の合併により途絶えておりま

かけが必要となります。機会があれば実施してい
きますが、施策として展開できるものは、現段階
では想定しておりません。

６ Ｐ２０ 主要施設に防犯カメラを設置
してはどうか。

人権を尊重しながら個人情報の保護の観点や
安全とのバランスを図りながら、どのように運用
するかはかなり難しい面もあります。今現在で
は、防犯カメラの設置を新たに推進していく事は
難しいと考えておりますが、将来的には、時代の
変化に即応して設置をするなど検討して参りま
す。

７ Ｐ２５（２） ＪＲ美幌駅は無人化にならな
いようにして欲しい。

いてとなっております。無人化の対応について
は、総合計画上の施策で記載はありませんが、関

ます。

８ Ｐ２６（５）
① してはどうか。

９ Ｐ３１

急患の緊急輸送時など、国道を
通る機会も多い。冬の雪による交

などの要望が必要ではないか。

施策としては、Ｐ８０（１）①となります。地
域要望として今後の整備計画に盛り込むことが



10 Ｐ３３ 施策の中に地域のコーディネ
ーターについての記載がないが。

Ｐ３３（２）③において一部掲載している他、
下位計画である「美幌町高齢者保健福祉計画」及
び「第６期介護保険事業計画」によって取り組ん
で参ります。

11 Ｐ３３ 男性ボランティアをもっと増
やして欲しい。

お仕着せにならないようにしたいと考えていま
すが、男性がボランティアに参加しやすい雰囲気

12 Ｐ３６ 国保病院に物忘れ外来を設置
して欲しい。

現在、非常勤医師による脳神経外科におきまし

り、物忘れの症状がある患者様には、ご家族にも

しかしながら患者様によっては物忘れがある
ことを認めず病院受診を拒否される方がおり、早

苦慮されていることと思います。こうした場合で
あっても、始めはご家族にだけ認知症の事実を伝

要

参りたいと考えております。

13 Ｐ３８（５）
①② 備しか方法がないのであれば、特

養など施設をもう１つ建設する
のはどうか。

設であることから、美幌町内の状況はもちろんの

しながら引き続き検討を進めます。

14 Ｐ３８（５）
①②

15 Ｐ４３
子育て対策として、国保病院の

出来ないか。

急な発熱等で外来受診したお子様でも、保護者
様の希望により大事をとって入院措置をとる場
合があります。しかしながら、ベッド
事故の発生や、緊急時にお子様がナースコールを
押せないこと、また病気のお子様が一人病院に残

様の付き添いをお願いして対応しております。

の委託を受けて実施することになると考えます
が、病児保育を専門に担当する看護師及び保育士
の配置が必要になることや保育するための施設
として、施設基準を満たした専用スペース又は専
用施設等（保育室、観察室又は安静室）が必要と
されていることから、新たな施設の整備が必要に
なります。



16 Ｐ４４（１）
②

国や道に要望するだけではな

策はないのか。

町としても支援を検討して参りますので、その
旨の記載を追加します。

17 Ｐ５２（１）
⑤

電子カルテを導入することで、
医師の負担は増えるが、点数など

負担が減る。事務要員を減らせら
れるのではないか。

なろうかと思います。

18 Ｐ５２（１）
④

看護師の接遇マナーの向上を
図って頂きたい。 患者接遇の向上についての記載を追加します。

19 Ｐ５７
しい。

火葬場は、その性質上ナーバスなこともあり、

とに対して、特にご近所にお住まいの方への配慮
を鑑みますと、慎重にならざるを得ない状況であ

20 Ｐ６６ 峠の湯の温泉熱を活用した事
業が展開できないか。

農業分野について言えば、生産者の方の取り組

ります。
その他、温泉熱を活用した事業は、現時点で検

討しているものはありません。

21 Ｐ７５（２）
② いて、町の関係機関等にも働きか

けて欲しい。

22 Ｐ７７
新エネルギーの推進について、

公共施設の整備の際には使用し
ないのか。

公共施設の建設の際には、認証材の使用も含
め、随時検討して参ります。

23 Ｐ８５（２）
③

道の駅の整備に際しては、そこ

します。

24 Ｐ８５（３）
④

宿泊施設の誘致に関しては、町

的に実施してほしい。 して誘致に努めて参ります。

25 Ｐ８８（２）
特産品のＰＲ等については、会

議所やＪＡと三位一体となって、
取り組んで欲しい。

関係機関と一丸となって取り組みます。

26 Ｐ９３（２）
③ 入箇所は、いつも同じところで発

生している。

再発防止に向けたパトロールの強化について
追加します。



27 Ｐ９６（１）
①

緊急輸送用に、重要幹線を２４
時間除雪しておいてはどうか。

危険である。

機している体制は構築しておりまして、今後もそ
の充実を図ります。

こととしております。今後もその徹底を図りま
す。

28 Ｐ９７（３）
②

ロードヒーティングに代わる
低コスト融雪施設の具体的内容
は。また、自然エネルギーによる
融雪施設とは何か。

現時点ではヒートポンプによる融雪が考えら
れますが、コスト面で導入は困難です。今後、１

スト融雪施設の検討を進めます。」という説明に
訂正させていただきます。

29 Ｐ9７（４）
（）

高齢者のニーズとは具体的に
は何か。

除雪担当では町道間口の置き雪対策を想定し

で、全庁的に把握していく内容と考えておりま
す。

30 Ｐ９８

る治水についての記述がない。大
地震が発生してダムが崩壊した
場合、美幌川が決壊することも想
定しなければならないのではな
いか。

③で記載しております。

の関係機関へのダムの情報の通報系統について
も記載されております。

31 Ｐ９９（２）
③ 河川の草刈りをすべき。 安全に配慮した上での草刈りの実施について、

関係機関へ要望してまいります。

32
Ｐ１０１
Ｐ１０３
（３）①

コンパクトシティ化に向けた

などの考えはあるか。

基本構想における基本目標でも記載しており
ますとおり、美幌町は４ｋｍ四方に市街地区が集
中している現状をもってコンバクトシティであ

コンパクトにしていくという主旨ではありませ
んので「コンパクトシティの維持」という表現に
訂正させていただきます。



33 Ｐ１０２ グランドデザインについて

は誤りでした。「グランドデザインの形成」に訂
正させていただきます。
グランドデザインは、都市計画マスタープラン

り、それらが一本道で繋がることで形成されるも

34 Ｐ１０８
（３）③

空き家について、撤去だけでは

は。

廃屋解消に向けた対応を、空き家対策も含めて

す。

35 Ｐ１１７
（５）①

質の高い教育を実施すること
で、美幌高校の生徒確保が図れる
のではないか。

36 Ｐ１２２
（４）①

図書館の増改築にあっては、各

なるような施設にすることを検
討しては。

施設の内容については、正にこれから検討を始

す。

37 Ｐ１２９
（２）① の周知が足りていない。

教育を通じて周知するなどし、その旨を追加し
ます。


